

35. Ausgabe der

Nikolaus



post

(Februar 2021)



Liebe Eltern, liebe Kinder und Freunde unserer Schule,

auch wenn unsere Schulnachrichten Sie schon seit einiger Zeit vornehmlich digital erreichen, lassen wir die Nikolauspost in der bekannten Optik auf unserer neuen Homepage weiterhin immer mal wieder zu Wort kommen.

Unsere Schule wurde in kürzester Zeit auf den neuesten technischen Stand gebracht, was die digitale Ausstattung der Klassenräume und der Lehrpersonen betrifft. Dadurch hat sich das Lernen verändert. Auch das in sehr kurzer Zeit. Was sich aber nicht geändert hat, ist unsere Freude mit Ihren Kindern zu arbeiten, ihnen zuzuhören, mit ihnen zu lachen, sie zu fördern und zu fordern - kurz, sie für ihr Leben zu stärken und sie zu Persönlichkeiten zu machen. Dafür steht die Nikolausschule seit vielen Jahren.

Wir starten in das zweite Schulhalbjahr mit 13 Lehrerinnen und 2 Lehrern, 10 Klassen (vom Koala bis zur Maulwurf) und einer tollen Ganztagsbetreuung. Auf dem Weg begleiten uns viele Menschen mit Herz und Verstand, die trotz der Unwägbarkeiten in dieser Zeit, unseren Lernort bereichern und Ihre Kinder in vielfältiger Weise an die Hand nehmen. Sie, als Eltern stehen ganz vorn und ermöglichen uns damit viel Handlungsspielraum. Dieses Vertrauen wertschätzen wir sehr und danken Ihnen dafür.



Haben Sie noch ein bisschen Geduld, es kommt auch wieder anders.

Ihr Kollegium der St. Nikolaus-Schule ☺